(5月25日 もみじ台管理センター)

もみじ台地区で、地名のもみじをキーワードに まちづくりを進めていくため、もみじの苗木配布 を行いました。





区長杯争奪ママさんソフトボール大会

(6月9日 厚別南公園野球場)

厚別区ママさんソフトボール連盟の春季大会が開催 されました。同連盟会長の斉藤利律子さんは「これか らも輪を広げていきたいので、ソフトボールをぜひ見 に来てください」と話しました。

写真で紹介し#



東商業高校生が特製 ジンギスカンで市場調査

(6月11日 カテプリ新札幌)

札幌東商業高校マーケティング部 が、自ら開発した白みそ仕立ての味 付きジンギスカン「北の肉から~ 2005美味~」を試験販売し、市場調



厚別の人地元の匠のサッカー教室

(6月1日 厚別南児童会館)

サッカー歴50年、全国大会にも出場しているパー クシティ大谷地町内会長の跋尻拳勇さんが、子ども たちにサッカーの指導をしました。子どもたちは、 サッカーを通して、礼儀やルールの大切さを学びま・ した。

ジュニアリーダー養成研修会

(6月4日 ひばりが丘小学校)

厚別区子ども会ジュニアリーダー養成研修会で、プロのダン サーが子どもたちに、ダンスの指導を行いました。



厚別区役所の

ラジオ広報番組がスタート

(5月25日 サンピアザ)

厚別区役所のラジオ広報番組「厚 別ふれあい・ほっと・ステーショ ン」(周波数77.6MHz、毎週水曜日) 午前10時45分から) がスタートしま した。第1回目となるこの日は、千 葉等区長が出演しました。



広 告 欄